
 

 

 

 

 
Edith Barrantes Villareal 

Nací el 12 de marzo de 1982, En Puerto Jesús de Nicoya. Soy  la tercera  de ocho hijos e hijas de mi  

padre José Ángel Barrantes Guadamúz y mi madre Paulina Peralta Zúñiga.  Mis abuelos maternos 

Emilio Peralta Villarreal ( Isla Caballo) Y Aurelia Zúñiga Moraga  ( Chomes)  Puntarenas. Los abuelos 

Paternos Efraín Barrantes Barrantes (Santa Barbará)  y Rafaela Guadamúz Mena ( Talolinga) Santa 

Cruz Guanacaste. Por error me registraron el apellido de mi abuelo Materno Emilio Peralta Villarreal. 

Mi niñez fue muy bien disfrutada, jugué, corrí y experimente cada día diferente en mi infancia. No 

crecí rodeada de lujos pero dentro de las necesidades económicas de mis padres, aprendí a ser una 

persona que debe luchar por lo que quiere y deseas. A pesar de las dificultades que te enfrentes. Hay 

que luchar. 

Siendo aún pequeña ingrese a la escuela (como oyente) y mi maestra doña Marielos; vio en mí, el 

deseo de aprender. Y así fue, a los 5 años y unos meses, inicie un camino de aprendizaje  y lo logre 

con gran éxito. Ya para el año siguiente lograría mi segundo año escolar hasta culminar mi primaria. 

Muy agradecida con cada uno de mis maestros en ese momento que sembraron en mí; conocimientos 

y seguridad la cual  me ayudarían a forjarme un camino hacia el futuro, ellos fueron (Marielos, Olga 

Granado, Juan Luis Vidaure, Daniel Cárdenas, Salín, Y el que marco aún más mi vida don Jeremías 

Gómez Matarrita.  

En 1994 inicie  mí segunda etapa en el Colegio Liceo Nocturno de Nicoya acompañada de la generación 

de mis dos hermanas (Dunia y Beatriz), tías y tíos (Cecilia, Ana, Marielos, Douglas).  

Lo cual se solicitó en la delegación de fuerza pública de Nicoya, el permiso para poder ingresar al 

Liceo Nocturno. Mis padres no podían con nuestros estudios de segundaria y optamos por trabajar 

de día y estudiar de noche. Por ser de un sector pesquero nuestro trabajo fue entre el mar y el 

manglar. (Pescar y sacra moluscos). Logre con éxito, finalizar mi segundaria. Etapa muy bella y 

conocer muchos amigos, compañeros y profesores. Que marcaron mi vida. 



Ya para el 2001 a 2002 me enrumbe hacia mi tercera meta; La Universidad la cual sería la que me 

ayudaría a forjar mi futuro laboral. Acá para pagarme mi primer cuatrimestre conseguí  un trabajo 

de niñera y así pague  parte de mis estudios universitario del primer  y segundo cuatrimestre.   

Para el 2005 formalice mi vida matrimonial, dejando mi bello Pueblo el cual lo llevo en mi corazón y 

pasar a formar parte de una Nandayureña más la cual ya tengo 16 años de vivir en San pablo, distrito 

del cantón de Nandayure.    Continúe mis estudios académicos universitario con el apoyo de mi 

esposo. Para el 2006 ingrese a la parte laboral con el MEP ( Juan Estrada (Hojancha) por 3 años, 

Luego me fui para San francisco de Coyote ( Nandayure) por 3 años posteriormente me nombraron 

en propiedad en Colonia de Valle ( Bejuco, Nandayure) el cual estuve por un año. Y actualmente tengo 

8 años en la Escuela Billo Zeledón para un total de 15 años de ejercer labor docente. Cuento con 

bachillerato, licenciatura y maestría en el área de administración Educativa.  

Tengo una fecha muy triste para mí, que me marco para siempre mi vida, la pérdida de mi papá, Es el 

que me ayuda a seguir adelante ya que él fue un luchador de batalla. Me queda el consuelo de pensar 

que alguien; que ahora está en el cielo, vela por mí.  

En mi vida familiar tengo un niño de 8 años y una niña d 3 años. Muy agradecida con Dios por darme 

la oportunidad de desempeñarme como mujer, esposa, profesional, compañera, amiga, hermana, tía, 

hija  y mamá.  

Hoy por hoy inicio una etapa diferente que tiene que ver con mirar a mi país y dar la lucha para 

trabajar y sacarlo adelante con tanta problemática que presenta Costa Rica y la manera es, ser parte 

de un Nuevo partido Político  PUCD ( Partido Unión Costarricense Democrática). El cual soy candidata 

a la Diputación por Guanacaste. Y trabajamos por tener el apoyo de los costarricenses. Agradezco a 

Dios por darme  el don  de la  vida.   

En conclusión hacer mi autobiografía me hizo darme cuenta que todo lo que he vivido a lo largo de mi 

vida, de una manera u otra me ha marcado y enseñado que la vida es una lucha y en mi queda saberla 

aprovechar para bien. Todos los recuerdos que tengo en mi mente son felices y también tengo uno 

muy  tristes, la muerte de mi papito el cual me ha marcado.  El me da fuerzas para seguir adelante y 

ver que hay que luchas siempre;  así que  cada una de las emociones en  vividas  son los que me han 

hecho más fuerte. 

 

 


